

Monatsentgeltabelle BranchenTV

ab 1. Februar 2011

	Einstiegsstufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
	Branchenzugehörigkeit	nach 3 Jahren	nach 6 Jahren	nach 9 Jahren	nach 12 Jahren	nach 15 Jahren
Entgeltgruppe						
1	1.733,00 €	1.786,00 €	1.839,00 €	1.892,00 €	1.944,00 €	1.997,00 €
2	1.875,00 €	1.932,00 €	1.989,00 €	2.047,00 €	2.104,00 €	2.161,00 €
3	1.962,00 €	2.022,00 €	2.082,00 €	2.142,00 €	2.201,00 €	2.261,00 €
4	2.071,00 €	2.134,00 €	2.197,00 €	2.261,00 €	2.324,00 €	2.387,00 €
5	2.295,00 €	2.365,00 €	2.435,00 €	2.505,00 €	2.575,00 €	2.645,00 €
6	2.439,00 €	2.513,00 €	2.588,00 €	2.662,00 €	2.737,00 €	2.811,00 €
7	2.568,00 €	2.646,00 €	2.725,00 €	2.803,00 €	2.881,00 €	2.960,00 €

Jahresgrundentgelt BranchenTV

ab 1. Februar 2011

	Einstiegsstufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
	Branchenzugehörigkeit	nach 3 Jahren	nach 6 Jahren	nach 9 Jahren	nach 12 Jahren	nach 15 Jahren
Entgeltgruppe						
1	20.796,00 €	21.432,00 €	22.068,00 €	22.704,00 €	23.328,00 €	23.964,00 €
2	22.500,00 €	23.184,00 €	23.868,00 €	24.564,00 €	25.248,00 €	25.932,00 €
3	23.544,00 €	24.264,00 €	24.984,00 €	25.704,00 €	26.412,00 €	27.132,00 €
4	24.852,00 €	25.608,00 €	26.364,00 €	27.132,00 €	27.888,00 €	28.644,00 €
5	27.540,00 €	28.380,00 €	29.220,00 €	30.060,00 €	30.900,00 €	31.740,00 €
6	29.268,00 €	30.156,00 €	31.056,00 €	31.944,00 €	32.844,00 €	33.732,00 €
7	30.816,00 €	31.752,00 €	32.700,00 €	33.636,00 €	34.572,00 €	35.520,00 €

Monatsentgeltabelle BranchenTV

ab 1. März 2011

	Einstiegsstufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
	Branchenzugehörigkeit	nach 3 Jahren	nach 6 Jahren	nach 9 Jahren	nach 12 Jahren	nach 15 Jahren
Entgeltgruppe						
1	1.764,19 €	1.818,15 €	1.872,10 €	1.926,06 €	1.978,99 €	2.032,95 €
2	1.908,75 €	1.966,78 €	2.024,80 €	2.083,85 €	2.141,87 €	2.199,90 €
3	1.997,32 €	2.058,40 €	2.119,48 €	2.180,56 €	2.240,62 €	2.301,70 €
4	2.108,28 €	2.172,41 €	2.236,55 €	2.301,70 €	2.365,83 €	2.429,97 €
5	2.336,31 €	2.407,57 €	2.478,83 €	2.550,09 €	2.621,35 €	2.692,61 €
6	2.482,90 €	2.558,23 €	2.634,58 €	2.709,92 €	2.786,27 €	2.861,60 €
7	2.614,22 €	2.693,63 €	2.774,05 €	2.853,45 €	2.932,86 €	3.013,28 €

Jahresgrundentgelt BranchenTV

ab 1. März 2011

	Einstiegsstufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
	Branchenzugehörigkeit	nach 3 Jahren	nach 6 Jahren	nach 9 Jahren	nach 12 Jahren	nach 15 Jahren
Entgeltgruppe						
1	21.170,28 €	21.817,80 €	22.465,20 €	23.112,72 €	23.747,88 €	24.395,40 €
2	22.905,00 €	23.601,36 €	24.297,60 €	25.006,20 €	25.702,44 €	26.398,80 €
3	23.967,84 €	24.700,80 €	25.433,76 €	26.166,72 €	26.887,44 €	27.620,40 €
4	25.299,36 €	26.068,92 €	26.838,60 €	27.620,40 €	28.389,96 €	29.159,64 €
5	28.035,72 €	28.890,84 €	29.745,96 €	30.601,08 €	31.456,20 €	32.311,32 €
6	29.794,80 €	30.698,76 €	31.614,96 €	32.519,04 €	33.435,24 €	34.339,20 €
7	31.370,64 €	32.323,56 €	33.288,60 €	34.241,40 €	35.194,32 €	36.159,36 €

Monatsentgeltabelle BranchenTV

ab 1. Januar 2012

	Einstiegsstufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
	Branchenzugehörigkeit	nach 3 Jahren	nach 6 Jahren	nach 9 Jahren	nach 12 Jahren	nach 15 Jahren
Entgeltgruppe						
1	1.799,47 €	1.854,51 €	1.909,54 €	1.964,58 €	2.018,57 €	2.073,61 €
2	1.946,93 €	2.006,12 €	2.065,30 €	2.125,53 €	2.184,71 €	2.243,90 €
3	2.037,27 €	2.099,57 €	2.161,87 €	2.224,17 €	2.285,43 €	2.347,73 €
4	2.150,45 €	2.215,86 €	2.281,28 €	2.347,73 €	2.413,15 €	2.478,57 €
5	2.383,04 €	2.455,72 €	2.528,41 €	2.601,09 €	2.673,78 €	2.746,46 €
6	2.532,56 €	2.609,39 €	2.687,27 €	2.764,12 €	2.842,00 €	2.918,83 €
7	2.666,50 €	2.747,50 €	2.829,53 €	2.910,52 €	2.991,52 €	3.073,55 €

Jahresgrundentgelt BranchenTV

ab 1. Januar 2012

	Einstiegsstufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
	Branchenzugehörigkeit	nach 3 Jahren	nach 6 Jahren	nach 9 Jahren	nach 12 Jahren	nach 15 Jahren
Entgeltgruppe						
1	21.593,64 €	22.254,12 €	22.914,48 €	23.574,96 €	24.222,84 €	24.883,32 €
2	23.363,16 €	24.073,44 €	24.783,60 €	25.506,36 €	26.216,52 €	26.926,80 €
3	24.447,24 €	25.194,84 €	25.942,44 €	26.690,04 €	27.425,16 €	28.172,76 €
4	25.805,40 €	26.590,32 €	27.375,36 €	28.172,76 €	28.957,80 €	29.742,84 €
5	28.596,48 €	29.468,64 €	30.340,92 €	31.213,08 €	32.085,36 €	32.957,52 €
6	30.390,72 €	31.312,68 €	32.247,24 €	33.169,44 €	34.104,00 €	35.025,96 €
7	31.998,00 €	32.970,00 €	33.954,36 €	34.926,24 €	35.898,24 €	36.882,60 €